

Planspiel Börse: 755 Teams der Kreissparkasse am Start

Siegerteams aus Neubiberg und Pullach gekürt / erstmals regionaler Studierendenwettbewerb

München, 14. Februar 2022 – Am 28. Januar endete das Planspiel Börse für rund 98.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge Erwachsene europaweit. Im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg beteiligten sich 1692 Teilnehmer in 755 Teams. Erstmals ermöglichte die Kreissparkasse nicht nur Schülerinnen und Schülern sondern auch ihren studierenden Kundinnen und Kunden in einer eigenen Wertung teilzunehmen.

Die Gewinner

In der 39. Spielrunde profitierten die Teilnehmenden vom bewegten zweiten Pandemie-Börsenjahr. Die Teams setzten vor allem auf bekannte Aktien der US- Großkonzerne wie Tesla, Amazon, Apple. Davon profitierten auch die Siegerteams im Schülerwettbewerb der Kreissparkasse.

In der Depotgesamtwertung steigerte das siegreiche Team der Klasse 10e vom Gymnasium Neubiberg sein Startkapital von 50.000 Euro auf 55.896,20 Euro. Ihren Depotzuwachs erzielte die vierköpfige Spielgruppe hauptsächlich mit den Wertpapieren von apple, microsoft, ACTIVISION BLIZZARD INC. ALPHABET INC. Netflix, Nvidia. Bayernweit belegte die Gruppe Platz 13.

Auch nachhaltige Geldanlagen stehen beim Planspiel Börse seit vielen Jahren hoch im Kurs. Hier erwirtschaftete das Team „Moneymaker07“ von der Pater-Rupert-Mayer Realschule in Pullach mit den Wertpapieren von Aurubis und AMD den höchsten Nachhaltigkeitsertrag mit 2.767,16 Euro.

150 Studierende aus dem Geschäftsgebiet nahmen die Einladung der Kreissparkasse an und schnupperten Börsenluft. Den Studierendenwettbewerb der Kreissparkasse gewann in der Depotgesamtwertung „Fabi1009“ von der TU München mit 53.188,21 € bei einem Startkapital von 50.000 Euro. Den Sieg in der Nachhaltigkeitsbewertung konnte „DrMephisto“ mit einem Nachhaltigkeitsertrag von 2.318,95 € für sich verbuchen.

Alle Ranglisten und Sieger finden sich auf www.planspiel-boerse.de/ranglisten.

Kreissparkassen-Spielbetreuerin Erika Hehlen ist von den Ergebnissen der Siegerteams begeistert: „Wir waren hochofret, dass auch im zweiten Pandemiejahr so viele Teilnehmende in dieser Spielrunde mitgemacht haben. Als Sparkasse ist uns wichtig, die finanzielle Bildung der jungen Generation in unserem Geschäftsgebiet zu fördern, damit diese in Zukunft Finanzentscheidungen fundiert treffen können.“

Die Preise

3.200 Euro schüttet allein die Kreissparkasse an die jeweiligen drei erstplatzierten Schülergruppen und Studierenden in den Kategorien Gesamtdepotwert und Nachhaltigkeitsertrag aus. Sie erhalten die Urkunden und Präsente über ihre betreuenden Wirtschaftslehrer bzw. direkt von der Kreissparkasse zugesandt.

Die Kreissparkasse veranstaltet seit 39 Jahren das Planspiel Börse im Rahmen ihres öffentlichen Auftrags zur Finanzbildung. Beim Planspiel Börse handelt es sich um ein onlinebasiertes Lernspiel, an dem verschiedene Zielgruppen in unterschiedlichen Wettbewerben teilnehmen. Alle Teilnehmenden erhalten ein Depot mit einem virtuellen Kapital, das es durch Käufe und Verkäufe von konventionellen und nachhaltigen Wertpapieren zu steigern gilt.

Ihr Kontakt:

Kreissparkasse
München Starnberg Ebersberg

E-Mail: presse@kskmse.de

Die Kreissparkasse in sozialen Netzwerken: www.kskmse.de/socialmedia

